

Dachauer SZ

Neueste Nachrichten der Süddeutschen Zeitung für den Landkreis

29.9.1989

SFD auf dem richtigen Weg

Schachfreunde trotz knapper Niederlage zufrieden

HaW. Dachau – Gegen eine Bezirksliga-auswahl aus Unterland-Hohenlinden trugen die Schachfreunde Dachau 1932 kürzlich einen Freundschaftskampf aus. Mit nur einem Punkt Rückstand mußten sich die Dachauer Spieler denkbar knapp geschlagen geben. Die SFD, die aus organisatorischen Gründen ins Ludwig-Thoma-Haus ausweichen mußten, konnten in dieser Begegnung nicht auf ihren besten Spieler Josef Zollbrecht zurückgreifen, der aus familiären Gründen kurzfristig ausfiel. Auch ansonsten war die Dachauer Mannschaft vom Pech verfolgt. Gegen die von der Klassenzugehörigkeit höher einzuschätzenden Gäste lagen die SFD sogar

auf Siegeskurs, als dem auf Brett zwei spielenden Sebastian Blank unter Zeitdruck ein „Kunstfehler“ unterlief, der ihn zur Aufgabe zwang.

Trotz dieser knappen Niederlage war man bei den SFD zufrieden. Dieses gute Ergebnis, externe Erfolge sowie die Berufung Dachauer Schachspieler zu Vergleichskämpfen des Bezirksverbandes München – Gerd Ralf war Anfang September sogar aktiver Teilnehmer bei einem Vergleichskampf der Region Venetien gegen den BV-München in Roncegno/Italien – sind für die Verantwortlichen der SFD nämlich ein Beweis, daß man auch sportlich auf dem richtigen Weg ist.